

## Warga Sambut Positif Kegiatan Ngopi Kamtibmas di Kelurahan Kelapa Dua Wetan

Suhendi - [BANTEN.XPRESS.CO.ID](http://BANTEN.XPRESS.CO.ID)

Dec 24, 2024 - 09:57



JAKARTA - Bhabinkamtibmas Kelurahan Kelapa Dua Wetan menggelar kegiatan Ngopi Kamtibmas bertempat di Jl. Raya Kdw RT 05 RW 08, Kelurahan Kelapa Dua Wetan, Kecamatan Ciracas, Jakarta Timur. Senin (23/12/24) malam.

Kegiatan ini merupakan bagian dari implementasi program kerja Kapolres Metro Jakarta Timur, Kombes Pol Nicolas Ary Lilipaly, S.I.K, M.H, M.Si yaitu Program

Mantap dan Taktis yang sejalan dengan program nasional ASTA CITA 2024. Acara ini dihadiri oleh sejumlah tokoh masyarakat, Ketua RT/RW, dan warga setempat.

Kegiatan Ngopi Kamtibmas bertujuan untuk mendengarkan langsung aspirasi masyarakat terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) serta pelayanan Kepolisian. Dalam diskusi tersebut, beberapa masukan dan saran dari warga dibahas, termasuk cara - cara efektif untuk mengatasi permasalahan lingkungan.

"Sinergi yang baik antara Kepolisian, warga, dan tokoh masyarakat sangat penting untuk menjaga keamanan wilayah," ujar Briпка Darna.

Himbauan juga disampaikan kepada warga untuk terus menjaga kerukunan pasca Pilkada 2024 dengan menciptakan suasana aman, damai, dan sejuk. Selain itu, warga diingatkan agar memperhatikan putra - putri mereka dari ancaman kenakalan remaja, seperti tawuran, narkoba, dan geng motor. Menjelang libur Natal 2024 dan Tahun Baru 2025 (Nataru), masyarakat juga diminta waspada terhadap harta benda mereka jika meninggalkan rumah untuk liburan.

Kegiatan ini berlangsung aman dan lancar serta mendapat apresiasi dari masyarakat. Warga setempat berharap kegiatan serupa dapat terus dilakukan untuk mempererat silaturahmi dan membangun sinergitas yang lebih baik antara kepolisian dan masyarakat.

"Kami merasa lebih didengar, dan ini memberi rasa aman bagi kami," ungkap salah satu tokoh masyarakat, Bapak Slamet. Dengan kegiatan ini, Polres Metro Jakarta Timur menunjukkan komitmennya dalam menciptakan lingkungan yang kondusif dan harmonis. (Hendi)